

Lula anuncia medidas para reforzar la seguridad en Brasil



En el paquete de medidas, el Gobierno de Lula también reforzó los castigos para actos como el intento de Golpe de Estado ocurrido el pasado 8 de enero.

Brasilia, 21 jul (RHC) El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, anunció este viernes un conjunto de medidas para fortalecer la seguridad pública y disminuir los ataques armados en las escuelas del país suramericano.

Durante una ceremonia en el Palacio del Planalto, sede del Poder Ejecutivo, Lula presentó un plan específico para el combate a la creciente violencia en la Amazonía, así como restricciones a la venta de armas. En total fueron nueve las medidas, decretos y proyectos de ley anunciados.

Entre ellos, destaca el llamado Programa de Acción en Seguridad (PAS), que incluye medidas para combatir la violencia en las escuelas, cuyos ataques se multiplicaron en Brasil en los últimos años y

ahora pasan a ser catalogados como crímenes atroces.

También resaltó el anuncio del Plan de Seguridad y Soberanía para la Amazonía (AMAS), con la intención de luchar contra la creciente violencia en la mayor selva tropical del mundo, especialmente para hacerle frente el narcotráfico, la minería ilegal y los crímenes ambientales.

AMAS prevé una inversión de 2.000 millones de reales (unos 416,7 millones de dólares) para el montaje de bases y la compra de patrullas, armas, helicópteros y lanchas blindadas destinadas a las fuerzas de seguridad que actúan en esa región.

"En la Amazonía, con 5 millones de kms cuadrados, un área mayor que Europa, es que se está fomentando el crimen organizado, el narcotráfico y todo lo que es ilícito en Brasil. Tenemos que actuar para que no sea en la selva brasileña, tan deseada para ser preservada por todo el mundo, que se fomente la violencia", aseveró Lula.

El presidente brasileño también anunció nuevas medidas para restringir la posesión y porte de armas, después de que su antecesor, Jair Bolsonaro flexibilizara la venta de armas, incluyendo las de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas.

"Una cosa es que un ciudadano tenga arma en casa, pero no podemos permitir arsenales en las manos de las personas. Seguiremos luchando por un país desarmado. La que tiene que estar bien armada es la policía», aseguró Lula.

En el paquete de medidas, el Gobierno también reforzó los castigos para actos como el ocurrido el pasado 8 de enero, cuando miles de «bolsonaristas» asaltaron las sedes de la Presidencia, el Congreso y la Corte Suprema en Brasilia (capital).

Las iniciativas se dieron a conocer un día después de que un informe divulgara que, pese a que las muertes violentas en Brasil cayeron en el 2022 a su menor nivel en 11 años, la violencia sigue preocupando en la Amazonía; así como las violaciones sexuales y crímenes asociados al racismo, homofobia, feminicidio y estafas. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329147-lula-anuncia-medidas-para-reforzar-la-seguridad-en-brasil>



Radio Habana Cuba